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REUNION du 3 DECEMBRE 2019 

Etaient présents
 

 : A.M. ARTERO –  J.P. GOUJON, G. GAUTIER , Claude FREY. 

Etaient absents excusés : Ch. CORTES –  G. COSTET – Marc LACROIX – Nicole MALATRAY -  
Dominique LACROIX, Stéphane MAYENSON 

ASSEMBLEE GENERALE  -                             
LE VENDREDI 17 JANVIER – 19 H. 

PROCHAINE RÉUNION 

 
1 - BILAN FINANCIER
Les détails du bilan financier sont à demander à la trésorière (Christiane Cortes ou à la 
présidente Annie Artéro. 

 : 

2 -  REMISE DES CHEQUES AUX ECOLES et AUTRE DEMANDE D’AIDE

•  

: 

2 écoles se sont déplacées
• - 

 : 
ST. EX

• - LA PLAINE : M. Perrier : 36 élèves partent au lieu de 37, chèque remis : 720,00 € 

 : M. Chambon : 19 élèves partent au lieu de 23 ! chèque remis : 380,00 € 

• - VOLTAIRE (ne pouvait pas se déplacer ce jour là) 
• - RADISSON : gros problème d’effectif. Nous tiendra au courant sur le nombre d’enfants 
partant (déjà 10 en moins) Le Directeur attend l’avis de l’I.E.N. : en attente. 

➢ Demande d’aide : Projet pédagogique CP école Radisson

• Projet « Poneys » à Cublize, sur une période de 6 semaines. Ce projet nécessite un 
financement de 3 640 € (2 100,00 € pour la prise en charge des élèves du Centre Equestre + 1440 
€ de transport + 100,00 € env. Pour le développement des photos) 

 : 

Le prof a déjà obtenu 1 300 € par les familles + 208 € du sou des écoles + somme prévue pour le 
voyage de fin d’année env. 500 €. Elle prévoit également des actions (vente de pizzas, etc.) 
Il resterait environ 1600 € à trouver. 
D’un commun accord nous décidons de leur attribuer 600 €. 
Annie avertira l’enseignante par mail. 
 
3 – SPECTACLE DE NOEL 
• 

: 

Confection des sachets 

R.V. à 9 H. à la salle de l’Amicale. 

friandises se fera le samedi 7 décembre. 

Viendront nous aider

• 

 pour la mise en sachets : J.P.A. + A.A. + Christiane + Nicole + voisine de 
Nicole + Etienne + Solange Celle + Gérard et Edera Gautier. 

Installation des chaises au caveau

J.P.A. + A.A. + Guy COSTET + Christiane + Claude Frey + JP Goujon 

  le lundi 9 décembre à partir de 7h. Du matin : 

• Distribution  des sachets dans les écoles : 
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J.P.A. + A.A. et Claude feront la distribution des sachets pendant le spectacle du matin. Claude : 
Radisson + Serroux. JPA : Voltaire + Plaine. 

• Claude fera le Père Noël. Il téléphonera à l’école Serroux pour récupérer le costume. 

 

5 -  LOTO du 9 FEVRIER 2020 

• Annie demande à Nicole et Christiane de pouvoir se réunir assez rapidement de façon à 
déterminer les commerçants à choisir pour l’acquisition des bons d’achats et pour 
mettre tout en place (voir pour les quines ce qu’il faudra acheter… ou pas) 

: 

Nous n’aurons qu’un mois pour tout mettre au point. 

 

6 – CARTE DE VOEUX 2020

• Annie a 

 (propositions d’Annie) : 

proposé plusieurs modèles : Le modèle choisit à l’unanimité, pour 
le « merci » : 

 

•  Annie a pris RV avec Claude pour faire les enveloppes des donateurs 2019 afin de pouvoir, 
en début d’année, envoyer nos vœux accompagnés des reçus pour don + la carte de soutien 2020. 

7 – SITE

Claude s’occupe toujours de mettre à jour, au mieux, le site de l’Amicale. Il demande des photos 
soit du forum de septembre, soit du vide-grenier, …. enfin des photos récentes pour pouvoir 
actualiser le site. 

 : 

A revoir 

• 

: 

onglet « agenda »

• 

 du site : noter l’agenda 2020 : AG le ven. 17/01, les autres mois : les 1er 
mardis – à 18 h. 

Bureau de l’Amicale 

8 - PAROLE AUX SECTIONS 

• 

: 

Hand 

−  Commission d’animation : 

:  RAS 

 Soirée cabaret : 7 mars 2020. (MEME DATE QUE LE THEATRE !!!) 

 J.P. Goujon verra avec la Commission s’il n’est pas possible de changer la date de 
cette soirée (???) 

• Volley 

Stéphane Mayenson nous a fait passer la liste du nouveau C.A. de la section VOLLEY : 

: 

• Présidents: Vincent NAUMIN et Christian FAYOLLE 

(Tél. 0630768706)                       (06 65 56 35 01) 
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• Vice Président : Stéphane Mayenson 

• Trésorière : Marie-Hélène GUMEZ 

• Secrétaire : Marlène JOUBERT. 

 

• Théâtre 

Nicole ayant des problèmes de santé n’a pas pu être présente aux répétions. 

: 

Malgré ça, le texte commence à être pas mal mémorisé par les comédiens. Nicole devrait 
reprendre le flambeau dès la semaine prochaine. 

• Séance du dimanche 

 

: il n’en est plus question. Le jeu n’en vaut pas la chandelle !… 

 8

RAS . 

 – QUESTIONS DIVERSES 

 

 

*-*-*-*-*-*-* 

 
 

 


